



Legisladores reaccionan a las declaraciones del obispo Ramón Castro en materia de seguridad

El PAN en el Senado lamentó la confrontación del Presidente de la República con miembros de la Iglesia Católica que han alzado la voz por el clima de violencia e inseguridad en el país. En tanto, el diputado petista Gerardo Fernández Noroña lamentó las críticas del obispo de Cuernavaca a la estrategia de seguridad del Gobierno Federal.

<https://drive.google.com/file/d/11BrGRcYWByH1Xm7zaQag85n2Jl-YPhJF/view>